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证券代码：300651                              证券简称：金陵体育 

债券代码：123093                              债券简称：金陵转债 

江苏金陵体育器材股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号： 2021-003 

投资者关系活

动类别 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

现场参观 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

孙  军   金陵体育董事会秘书 

华泰证券研究所固收团队张劭文研究员、李玲上海珠池资产管理 

时间 2021 年 6 月 30 日 14:50-17:00 

地点 金陵体育张家港市兴园路 88 号    一楼会议室 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

1、公司 2021 年一季度及上半年的经营情况？ 

答：公司今年在保持原有业务稳定增长的基础上，新业务开始逐

步体现整合价值：前期募投项目室外篮球架自动化生产线已顺利

投产，明显缓解当前严重缺货，提供持续产能保障；二是上市以

来参投的联营公司，各自业务有序发展，具备良好的互补性和协

同性；三是今年疫情的控制使得一些大型运动会和单项比赛良好

复苏；公司将持续聚焦体育装备制造、体育信息化、体育消费服

务等体育产业方向，符合金陵体育产业链布局的发展需要。 

 

2、公司的业务拆解，分哪几块，毛利和净利分别多少？未来 2-3

年的预期多少？ 

答：公司的业务主要分成球类业务、场馆设施、田径器材、赛事

服务和其他体育器材销售，毛利率分别约为 35%、20%、37%、70%

和 38%左右。公司年度净利率约为 7%-8%左右，未来 2-3 年的预

期保持稳定。 
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3、公司现有订单及未来变化趋势？ 

答：公司目前生产基本处于满负荷状态，在手订单情况良好。市

场空间这一块随着居民体育健身需求的增加及体育赛事举办的增

多，增量市场广阔。 

  当前，全国各级学校坚持体育育人理念，通过建设、改造和升

级体育运动场地及设施，加强教师队伍建设，提升教学水平，举

办各类体育教学和竞赛活动，让学生爱上运动，培养运动习惯，

提高青少年身体健康水平。只有体育场地和设施充分供给，一代

又一代的孩子形成运动习惯，体育产业才会有生长和壮大的坚实
土壤。 研究表明体育产业对经济有着强烈的拉动作用，政府将提

供更多的公共资源，以夯实体育产业的根基。“在体育产业的发展

过程中，政府需要提供基础公共设施，体育产业跟一般的商业不

一样，体育具有经济功能、娱乐功能，但更重要的是具有教育功

能。体育产业是绿色产业，也是关联性很强的产业，如果只计算
体育产业本身的产值，那可能会比较小，但体育带动其他关联产

业的效应很强，所以有把未来的体育产业定义为支柱性产业的观

点。 

 

4、公司转债转股诉求及计划节奏？担心摊薄与否？ 

答：这个请关注公司后续公告。 

 

5、公司未来还有融资计划吗？ 

答：目前公司全力以赴把再融资的 2 个募投项目做好，继续融资

还没有讨论过。 

 

6、本行业展望？公司未来的战略重心？ 

答：国家政策对体育产业支持力度很大，体育产业的发展态势趋

好，政策引导和市场需求也比较有利，每个人对体育消费的需求

增长都有切身体会，社会资本对体育产业投入也比较积极，结合

我国实际国情和体育产业发展阶段，公司认为中国体育产业的快

速发展是个长期趋势。   

   公司的发展战略重心就是不断巩固深挖品牌的护城河，以品牌

驱动模式实现体育产业横纵扩张，横向上拓展体育制造分类形成

产品矩阵，纵向上在体育信息化、体育消费服务等优先布局，借

助上市的先发契机完成体育行业产业链覆盖，打造在世界范围代

表中国的百年民族体育品牌。公司核心竞争力主要体现在品牌，
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品牌也是全球体育公司通行的护城河，一般来说头部品牌拥有很

高的市占率，客户对冠军品牌信赖度也更多。金陵体育 30 多年的

经营积累，参与制定行业标准、国际体育组织认证、顶级赛事的

长期使用以及众多标杆性项目，最终形成了在篮球、田径、排球、

游泳等体育项目的品牌沉淀。 

  公司非常看重体育消费领域，布局前提是符合公司发展战略，

能够形成非常好的互补和协同效应。目前公司已成立金陵乐彩、

海南金彩布局海南视频彩票项目，利用积累经验和产业优势进行

延伸。另外也在积极探讨论证共享球场的互联网体育模式，对体

育培训、赛事运营、体育电商保持持续关注。 

7、公司的一些子公司主要做什么？ 

答：公司的子公司都有自己的主要发展方向，前提与公司具备良

好的互补性和协同性；譬如金陵共创主要生产销售高端体育木地

板现在已经获得国联篮联比赛场地认证、金陵材料主要做预制型

塑胶跑道和体育防护产品。 

8、海南的视频彩票项目 2019 年中标，现在进展怎么样？会作为

公司的重点发展方向吗？ 

答：海南项目正在等海南体彩中心的批复，现在有序推进，我们

按照既定方案争取早日能够上线开业。至于是否成为公司的重点

发展方向，那等整个系统完成后再评估。 

9、大股东为什么减持低于股权激励价格？ 

答：大股东减持一方面为了自身资金需求，另一方面也增加了流

动性。 

附件清单（如

有） 
无 

日  期 2021 年 6 月 30 日 

 


